



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, informa de que el próximo lunes 5 de abril a las 18 horas abre puertas la exposición de los alumnos del curso de pintura impartido por la artista Teresa Matilla. Este año, el alumnado ha trabajado la composición, han continuado profundizando en el manejo de las texturas y, tal como explica la misma profesora “se ha querido compensar de alguna manera esta situación pandémica con información y ejercicios a través de las redes sociales”.

En la exposición se presentan las obras del curso 2020 que, a raíz de la pandemia, no se pudieron exponer, y las del curso actual. En las obras podremos ver cómo han trabajado diversas técnicas como el óleo, acrílico y técnicas mixtas, utilizando el reciclaje tanto en los soportes como en los volúmenes.

La exposición se podrá ver hasta el 10 de abril en la Sala de Exposiciones “Ajuntament Vell”. El horario es de martes a sábado de 11 a 14 h y de 18 a 20 h.

**31 de marzo de 2021**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**